# News



# Landkreis und Vodafone wollen Glasfaser nach Aurich bringen

- Heute Vertragsunterzeichnung im Kreishaus von Aurich
- Gigabit-Geschwindigkeit für 10.000 Haushalte und Firmen geplant
- Dafür will der Landkreis Aurich 56 Millionen Euro investieren

Düsseldorf/Aurich, 28. Juni 2019 – Vodafone Deutschland soll das künftige Breitbandnetz des Landkreises Aurich pachten und betreiben. Dies ist das Ergebnis einer europaweiten Ausschreibung des Eigenbetriebs Breitbandnetz Landkreis Aurich. Landrat Harm-Uwe Weber und Rolf-Peter Scharfe, verantwortlicher Abteilungsleiter Glasfaser-Kooperationen bei Vodafone Deutschland, haben den Vertrag heute im Kreishaus unterzeichnet. "Wir gehen damit einen großen Schritt in Richtung schnelles Internet im Landkreis Aurich und hoffen auf eine gute Zusammenarbeit mit Vodafone", erklärte Weber.

Der Landkreis Aurich hat seit 2010 kontinuierlich in den Breitbandausbau investiert und stellt nun erneut insgesamt 56 Millionen Euro für ein neues Glasfasernetz bereit. Es sollen rund 10.000 Haushalte und Gewerbetreibende, Schulen und Bildungseinrichtungen vom bislang größten Infrastrukturprojekt in der Geschichte des Landkreises profitieren. Vodafone will zudem die 4G-Mobilfunkversorgung im Kreisgebiet verbessern.

Alle Bürgerinnen und Bürger sowie die Unternehmen, die im Ausbaugebiet liegen und bisher ihr Interesse an einem Breitbandanschluss bekundet haben, werden im September 2019 vom Landkreis angeschrieben und über das weitere Verfahren informiert. Dann beginnt der Aktionszeitraum der Vorvermarktung, in der Glasfaser-Verträge abgeschlossen werden können und die unter anderem durch Informationsveranstaltungen für Bürgerinnen, Bürger und Unternehmen begleitet wird.

In diesem Aktionszeitraum erhalten nur die bei Vodafone registrierten Bürger und Unternehmen die Bauund Installationskosten des Gebäudeanschlusses kostenlos. Dies erfolgt aber ausschließlich in dieser "Vorvermarktungsphase". Danach müssen die Anschlusskosten von etwa 2.900 Euro selbst getragen werden. Die Bürgerinnen, Bürger und Unternehmen im Landkreis müssen derzeit aber noch nicht tätig werden. Sie werden rechtzeitig über den Aktionszeitraum informiert.

#### Mindestens 40 Prozent Anschlussquote für eine Ausbauentscheidung erforderlich

Für eine Ausbauentscheidung ist eine Anschlussquote von mindestens 40% der unterversorgten Haushalte erforderlich. Die bis zum heutigen Tag laufende Interessenbekundung zeigt, dass das Interesse der Bürger für einen Glasfaser-Anschluss deutlich über dieser geforderten Quote liegt. Der Landrat bedankte sich für den starken Zuspruch und äußerte die Hoffnung, dass sich diese Nachfrage auch in der Vorvermarktung mit Vodafone bestätigen wird. Der Landrat appelliert deshalb an alle in Frage kommenden Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen, sich für einen kostenlosen Anschluss zu entscheiden.

**Medienkontakt** Vodafone Kommunikation +49 211 533-5500 medien@vodafone.com **Weitere Informationen** vodafone.de/medien vodafone.de/featured twitter.com/vodafone medien



### Aurich wird zum Gigabit-Landkreis – davon profitieren auch Mobilfunk und Kabel

Rolf-Peter Scharfe von Vodafone: "Gemeinsam werden wir den Landkreis Aurich in den kommenden Monaten ins digitale Zeitalter bringen – und zwar über alle Technologien hinweg. Mit einem der modernsten Glasfasernetze Deutschlands, mit unserem eigenen gigabitfähigen Kabel-Netz und mit einem turboschnellen Mobilfunknetz, das viele tausend Smartphones mit Highspeed ins mobile Internet bringt. Dieser Mix aus Glasfaser, Kabel und Mobilfunk liefert Bürgern und Unternehmen den notwendigen Anschluss an Zukunftstechnologien der Gigabit-Gesellschaft und bietet Zugang für die Digitalisierung."

Vodafone wird in den kommenden Jahren nahezu das gesamte Kabel-Netz im Landkreis Aurich mit über 60.000 Anschlüssen auf Gigabit-Geschwindigkeit bringen. Mit dem geplanten Glasfaser-Ausbau und dem bestehenden Kabelnetz werden so rund 70 Prozent aller Haushalte Gigabit erhalten.

Darüber hinaus wird die Mobilfunkversorgung für mehr als 70.000 Kunden verbessert. Denn die Sendemasten werden an das Glasfasernetz des Landkreises angeschlossen und können so die Datenmengen tausender Handys viel schneller abführen.

Interessenten können sich auf der Website www.breitband-aurich.de über den aktuellen Stand des Projekts informieren. Zudem wird es ab Mitte August eine eigene Vodafone-Website für den Landkreis Aurich geben mit allen Informationen zu Produkten und der Vorvermarktungsphase.

## Informationen zu Vodafone

Vodafone Deutschland ist eines der führenden integrierten Telekommunikationsunternehmen und zugleich der größte TV-Anbieter der Republik. Mit seinen 13.500 Mitarbeitern liefert der Konzern Internet, Mobilfunk, Festnetz und Fernsehen aus einer Hand. Als Gigabit Company treibt Vodafone den Infrastruktur-Ausbau in Deutschland federführend voran: Mit immer schnelleren Netzen ebnen die Düsseldorfer Deutschland den Weg in die Gigabit-Gesellschaft – ob im Festnetz oder im Mobilfunk. Geschäftskunden bieten die Düsseldorfer ein breites ICT-Portfolio: So vernetzt Vodafone Menschen und Maschinen, sichert Firmen-Netzwerke sowie Kommunikation und speichert Daten für Firmen in der deutschen Cloud. Rund 90 % aller DAX-Unternehmen und 15 von 16 Bundesländern haben sich bereits für Vodafone entschieden. Mit mehr als 47 Millionen Mobilfunk-Karten, 6,9 Millionen Festnetz-Kunden sowie zahlreichen digitalen Lösungen erwirtschaftete Vodafone Deutschland im letzten Geschäftsjahr einen Serviceumsatz von über 10 Milliarden Euro. Vodafone Deutschland ist die größte Landesgesellschaft der Vodafone Gruppe, einem der größten Telekommunikationskonzerne der Welt. Der Konzern betreibt eigene Mobilfunk-Netze in 25 Ländern und unterhält Partnernetze in weiteren 41 Nationen. In 19 Ländern betreibt die Gruppe eigene Festnetz-Infrastrukturen. Vodafone hat weltweit rund 650 Millionen Mobilfunk- und 19 Millionen Festnetz-Kunden.

Weitere Informationen unter www.vodafone-deutschland.de.

Medienkontakt Vodafone Kommunikation +49 211 533-5500 medien@vodafone.com **Weitere Informationen** vodafone.de/medien vodafone.de/featured twitter.com/vodafone\_medien